
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
 
 
 

Ludwigshafen, 11.04.2021 
 
 
 
FWG: Wasserqualität der Seen in der Roßlache  
Anfrage zur Hauptausschusssitzung am 26.04.2020 
 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Steinruck,  
 
In der Vergangenheit hat es Probleme mit der Wasserqualität des Be-
güten- und Großparthweihers (Befall mit Blaualgen) gegeben. Wir bit-
ten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 

1. Wie sieht die aktuelle Wasserqualität der Begüten-, Willersinn 
und Großparthweihern aus? 

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen um die Wasserqualität der 
betroffenen Seen zu verbessern? 

3. Falls noch Probleme bestehen, wann ist mit einer Verbesserung 
der Wasserqualität zu rechnen? 

4. Gibt es weitere Seen in Ludwigshafen mit ähnlicher Problematik? Wie 

sehen die Handlungsempfehlungen der Stadt diesbezüglich aus? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
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